



Coumba Fall Venn est l'Administratrice du Centre Pan-Africain pour le Genre, la Paix et le Développement et Directrice régionale des programmes de Femmes Africa Solidarité (FAS). Elle est en charge de la mise en œuvre des programmes de l'organisation axés sur le plaidoyer en faveur l'équité et l'égalité de genre en Afrique, la création de coalitions d'organisations féminines, de la société civile, des groupes de jeunes ainsi que leurs renforcements de capacités dans la prévention et la résolution des conflits pour la consolidation de la paix.

Mme Venn a suivi plusieurs formations de base sur le genre et l'analyse des conflits notamment le cycle PASA (*Peace and Security in Africa*) organisé par l'Université de Uppsala, Suède.

Elle est titulaire d'un Master en Hospitality Management de l'Ecole Hôtelière de Lausanne (Suisse).

Coumba Fall Venn is the Administrator of the Pan-African Centre for Gender, Peace and Development and Regional Director of *Femmes Africa Solidarité* (FAS) programmes. She is responsible for the implementation of the organization's programs focused on advocacy for gender equity and equality in Africa, the creation of coalitions of women's organizations, civil society, youth groups and their capacity building in conflict prevention and resolution for peacebuilding.

Ms. Venn has completed several basic training courses on gender and conflict analysis, including the PASA (*Peace and Security in Africa*) cycle organized by Uppsala University, Sweden.

She holds a Master's degree in Hospitality Management from the Ecole Hôtelière de Lausanne (Switzerland).